

# Une pergola pour les aînés de l'Aubinière

Samedi, une pergola était inaugurée à la maison de retraite de l'Aubinière. Muriel Brunet, directrice de l'établissement, a remercié le Lions club Orléans Doyen qui l'a financée et qui soutient cette maison, depuis 2000, au travers de divers aménagements, équipements ou formations.

Jean-Pierre Sueur, sénateur, a évoqué Jean Rousseau, à l'origine des deux maisons de retraite fertésiennes et a souligné qu'il aurait été heureux de constater la qualité du ca-



**ÉQUIPEMENT.** La pergola, financée par le Lions club Orléans Doyen, est déjà très appréciée des résidents.

dre de vie et des relations humaines de l'établissement.

Pour l'occasion, le pôle

d'activité de soins adaptés de l'Aubinière, avec Émilie, Stéphane et l'association Jeunes unis cité - 7 volontaires en service civique -, avaient organisé un marché champêtre avec une mini-ferme et d'un poulailler fabriqué par Thierry, agent d'entretien.

Les résidents et leurs familles ont ainsi pu acheter des objets de déco, du fromage de la chèvrerie du Ciran ou encore des plants de tomates, courgettes et des réalisations des Doigts d'or de Ménestreau. ■